

KURZ NOTIERT

Feuerversammlung

OKSIEL/W – Die Feuerwehr Hooksiel lädt am kommenden 20. Januar, ab 19 Uhr zur Jahreshauptversammlung im Feuerwehr-Feuerhaus ein. Auf der Tagesordnung steht unter anderem der Jahresbericht des Ortsbrandmeisters.

Bingo für alle

OKSIEL/W – Bingo für Groß und Klein wird am Montag, 1. Januar, ab 19 Uhr im Café-Restaurant im Blick angeboten.

Trag an Schule im Thema Spielsucht

ENKIRCHEN/W – „Wenn es zur Sucht wird“ lautet der Titel der Veranstaltung des vononstrates Wangerland 1 der Oberschule Hohen, zu der am Montag, Dezember, um 19.30 Uhr die Oberschule, August-Strichs-Straße 10, eingeladen wird. Der Eintritt ist frei, Anmeldung unter 63 / 235 (Renate Janßenmann) wird gebeten.

Christian Hütt, Dozent für präventive Maßnahmen: dem Schwerpunkt Spielsucht und Heilpraktiker für Psychotherapie und Suchtherapie, stellt in seinem Vortrag das Entstehen und das Bewusstsein von Spielsucht vor. Dabei ist auch Peter Gabritzen, der mit vierzehn Jahren spielsüchtig wurde und von seinen Erfahrungen

Seehturm mit Kapitanstutzen und ein Leuchtturm zieren seit Kurzem das Innere des Warthäuschens in Wichtens. Geleitet, grundiert und bemalt hat das Häuschen der Wittmunder Künstler Daniel Smith – die Reine gemine hat er gleich mit repariert. Doch damit nicht genug: Der 33-jährige Installateur würde gerne noch weitere Warthäuschen in der Gemeinde verschönern. „...so viele, wie ich darf“, so der Wittmunder

Altes Uhrwerk ist erstes Ausstellungsstück

KIRCHENJUBILÄUM Vorbereitungen auf Festakt zum 875-jährigen Bestehen

HOHENKIRCHEN/JS – Die evangelisch-lutherische Kirchengemeinde Hohenkirchen bereitet sich auf das 875-jährige Bestehen der St. Sixtus- und Sincis-Kirche vor: Wie Pastorin Gabriele Streicher am Sonntag im Anschluss an die kleine Adventsmusik im Gespräch mit dem Jeverschen Wochenblatt erläuterte, gibt es am 3. Juni 2018 einen Festgottesdienst. Das umfangreiche Programm zum Kirchenjubiläum soll im kommenden Frühjahr bekannt gegeben werden.

Ein erstes neuzzeitliches Ausstellungsstück für das Festjahr steht schon bereit. Dabei handelt es sich um das alte mechanische Uhrwerk, das bis zum vergangenen Sommer im Uhrenturmchen des Sakralbaus seinen Dienst tat, wegen ständiger Reparaturarbeiten jedoch durch ein elektrisch betriebenes Modell ausgetauscht worden ist.

Ebenfalls rechtzeitig zum Jubiläumsjahr erstrahlt das Innere der Kirche, die 1134 auf einer etwa sechs Meter hohen Wurt entstanden ist, in neuem Licht. Die gesamte Beleuchtung wurde durch energiespa-

uer 1.000 ZWISCHEN WICHTENS und Neugarnmsiel. Dort steht eines von insgesamt mehr als 50 wangerländischen Warthäuschen, die auf Initiative von Grünen-Ratsher Reiner Tammen nach und nach verschönert werden sollen. Dabei handelt es sich um eine Aktion anlässlich des Wangerland-Projektes „Erde und Flur“. Drei Häuschen (eines in Oldorf und zwei in Algharnmsiel) wurden bereits optisch mit viel Farbe

in Wichtens will Smith im kommenden Frühjahr bemalen. Dank einer 750-Euro-Spende der Volksbank Jever ist der Material-Nachschub für weitere Verschönerungs-Aktionen gesichert. Was Anke Müller von der „Erde und Flur“-Lenkungsgruppe noch sucht, sind künstlerisch begabte Menschen, die weitere Warthäuschen optisch auf Vordermann bringen.



Nun macht das Warten im Wichtenser Bushäuschen wieder Spaß: Darüber freuen sich auch Reiner Tammen, Daniel Smith und Anke Müller.



Auch die Kronleuchter erstrahlen nun im neuen LED-Glanz: Darüber freuen sich Anja Eiben (v.l.), Gabriele Streicher, Anke Weyerts, Anta Söbbeke und Klaus Anneken.

rende LED-Lampen ersetzt. Dafür hatte die Kirchengemeinde einen 806-Euro-Zuschuss aus dem sogenannten

„grünen Topf“ der Landeskirche erhalten. Willkommener Nebeneffekt der Austauschaktion: Die neuen Lampen leuchten wesentlich heller als die bisherigen Glühbirnen (ein Bericht über das Adventskonzert folgt).

4. Wangerländer Neujahrsschwimmen

HOHENKIRCHEN/W – Zum 4. Neujahrsschwimmen wird am Montag, 1. Januar, ab 14 Uhr ins Dorf Wangerland eingeladen. Mutige springen dann ins kalte Wasser, auch wird wieder eine Neptun-Taufe vorgenommen. Für jeden Schwimmer werden zehn Euro an die Jugendfeuerwehr gespendet. Bei zu starkem Wind oder Eis entfällt die Veranstaltung aus Sicherheitsgründen. Anmeldungen sind am Tag selbst bis 13.30 Uhr möglich, aber auch vorher im Dorf Wangerland.

Auffahrunfall: Drei Autos beschädigt

WANGERLAND/W – Eine 70-jährige Autofahrerin verursachte am frühen Sonntagabend, 10. Dezember, gegen 17.30 Uhr mit ihrem VW Polo in der Jadedestraße einen Verkehrsunfall. Die Fahrerin übersah einen am Fahrbahnrand geparkten Wagen und fuhr auf dieses Fahrzeug auf. Durch den wuchtigen Aufprall wurde das getroffene Auto auf ein weiteres Auto geschoben. An allen drei Fahrzeugen entstand Sachschaden.

Wangerländer Neujahrsschwimmen